
Коммунальное унитарное предприятие,
«Могилевский областной центр информационных систем»

ПРОТОКОЛ
от 31.12.2024 № 8

г. Могилев

Комиссия в составе:
Председатель комиссии — директор Большекова Е.В.
Заместитель председателя — заместитель директора Шембалова Н.Г.

Секретарь — начальник планово-экономического отдела Маторина Е.А.

Члены комиссии:
Главный бухгалтер — Казусь Е.Н., начальник административно-
хозяйственного отдела Сеноженский А.И., начальник отдела правовой и

организационно-кадровой работы Эсмантович И.Д.

На заседание приглашены в режиме видеоконференции:

руководители структурных подразделений по г. ‚Могилеву и

Могилевской области.

Место заседания: конференц—зал предприятия, ул. Свердлова, 6

Время заседания: 10.40

ПОВЕСТКА ДНЯ:
Рассмотрение итогов работы комиссии по противодействию

коррупции за 2024 год.
СЛУШАЛИ:

Председателя комиссии Большекову Е.В., которая отметила что,

мероприятия по профилактике и предупреждению коррупционных
правонарушений, согласно плану основных мероприятий по

профилактике и предупреждению коррупционных правонарушений в

коммунальном унитарном предприятии «Могилевский областной центр
информационных систем» на 2024 год от 15.01.2023 №1, выполнены.

Работа с сотрудниками по разъяснению законодательства
Республики Беларусь, направленная на борьбу с коррупцией, а также

индивидуальные консультации с вновь принятыми работниками

проводилась регулярно.
На информационных стендах своевременно обновлялась

информация антикоррупционной направленности, вся информация в

актуальной форме.



В рамках единых дней информирования сотрудников предприятия
доводились материалы, поступившие из органов государственной
власти, контролирующих органов, общественных организаций по
фактам нарушений антикоррупционного законодательства,
коррупционных проявлений.

Контроль за сохранностью и целевым использованием, сдаваемого
предприятием в аренду имущества, а также за его своевременной
оплатой осуществлялся регулярно. За текущий год нарушений выявлено '

не было.
Внутрихозяйственный контроль на предприятии и в отдаленных

структурных подразделениях, распложенных по Могилевской области,
осуществлялся регулярно с целью пресечения нарушений и исключения .

потерь непроизводительных расходов, материальных и финансовых
ресурсов. Фактов хищений, недостач, умышленного уничтожения,
порчи товарно-материальных ценностей, а также использования
имущества предприятия не 'по назначению, за отчетный период
выявлено не было.
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Проведя анализ заключенных договоров на предприятии за
отчетный год, закупки товаров (работ, услуг) осуществлялись в
соответствии с нормами действующего законодательства и Положением
о порядке проведения закупок товаров (работ, услуг), за счет
собственных средств, без привлечения бюджетных средств, исходя из
текущей потребности.

’ Постоянно ведется контроль за дебиторской задолженностью,
анализируются причины образования задолженности и принимаются
меры для своевременных расЧетов, недопущению возникновения
необоснованной задолженности.

По данному вопросу председатель комиссии Большекова Е.В.
предложила заслушать начальника отдела по работе с задолженностью
населения за жилищно-коммунальные услуги службы коммунальных
систем и расчетов Сороку Е.Д.

Начальник отдела по работе с задолженностью населения за
жилищно-коммунальные услуги Сорока Е.Д. информировала членов
комиссии о сумме и количестве лицевых счетов, по которым числится
просроченная задолженность за потребленные населением жилищно-
коммунальные услуги. ‚

По состоянию на 31.12.2024 просроченная задолженность
составила 7541 тыс. руб. (по 36987 лицевым счетам). По всем
указанным лицевым счетам приняты меры по принудительному
взысканию задолженности: направлены претензионные письма,
вручены письменные предупреждения (260786 ЛС), приостановлены
некоторые виды коммунальных услуг (4979 ЛС), учинены



нотариальные надписи и поданы иски в суд (15452 ЛС, 729 ЛС),
подготовлены И переданы документы на выселение (1413 ЛС), выселено
(169 ЛС). '
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По результатам рассмотрения обращений граждан и юридических
лиц, поступающих в адрес предприятия, в том числе электронных и
анонимных, о коррупционных проявлениях, фактах нарушения
антикоррупционного законодательства, а также соответствующих
предложений по усовершенствованию работы в указанной области, за
отчетный период обоснованных обращений на предприятие не
поступало.
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РЕШИЛИ:
'

Работу комиссии по противодействию коррупции признать
удовлетворительной.

Председатель комиссии Е.В. Большекова

Заместитель председателя ‚комиссии %Н.Г. Шембалова

Секретарь комиссии № Е.А.Маторина

Члены комиссии: % .Н. Казусь

А.И. Сеноженский

/' /№_=;И=Д. Эсмантович


